

Depuis qu'on nous le promettait, le soleil était enfin au rendez-vous pour cette première sortie à la journée de 2013.

Le lavoir de Vilbert avec sa large ouverture frontale a animé les conversations par les diverses hypothèses émises quand à l'utilité de cet accès.



Le lézard se chauffait au soleil mais personne ne l'a dérangé. Pas de vainqueur au jeu de la photo-mystère cette fois encore.



Quelques belles bâtisses se sont offertes à nos regards, promesses de week-ends au vert...



Un dernier franchissement de l'Yerres et nous revoilà à notre point de départ. Heureux de cette belle journée même si un petit vent traître a pu nous empêcher de ressentir les picotements des premiers rayons de soleil !

